

MINISTERE DE CHRIST

La Bible

Vous connaîtrez la Vérité

POUR CHRIST SEUL

La Bible entière

Et la Vérité

RIEN QUE POUR CHRIST

Rien que la Bible

Vous affranchira

Si vous êtes dans le besoin d'avoir les traités (Jésus-Christ est déjà à la porte, es-tu vraiment déjà prêt ? les secrets de la musique mondaine, il n'est pas encore trop tard pour toi, les secrets d'acquisition de la bénédiction de Dieu et/ou les treize premières séries des révélations que le Seigneur Jésus-Christ m'a faites sur l'enfer, l'enlèvement des élus, la fin du monde, l'église catholique, les fausses églises du Tchad, les pasteurs sorciers et agents de Satan, les démons en formes humaines... n'hésitez pas de me contacter sur l'une des adresses indiquées à la fin de cette page.

NOTE D'INFORMATIONS ET D'AVERTISSEMENTS D'URGENCE DU SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST À TOUS SES ÉLUS N°5

Amos 4 : 12

« ...! Prénares-toi à la rencontre de ton Dieu »

Chers frères et sœurs, je ne prendrai point le risque et je n'oserai point mentir au nom de notre Seigneur Jésus-Christ pour provoquer sa fureur. Je suis doublement un Chrétien conscient qui cherche hardiment le salut de son âme comme la plupart des élus. J'ai été plusieurs fois déjà conduit en enfer pour visiter les âmes perdues en odieux tourments qui, lors de ma première visite en 2010, le Seigneur m'a laissé subir à cause de mes péchés de masturbation avant de me faire sortir. Je ne prendrai point le risque d'être jeté dans ce lieu à cause de quoi que ça soit. Ne prenez pas le risque d'offenser le Saint-Esprit par vos réactions et par vos critiques charnelles et intellectuelles. Car les choses spirituelles se jugent spirituellement mais non intellectuellement ni charnellement.

Avant de lire cette note de révélation, restez dans un endroit calme et prenez votre temps dans la prière pour que l'Esprit-Saint vous aide dans la méditation et à comprendre les points sur lesquels vous avez de doutes. Si vous doutez toujours, cherchez la face du Seigneur dans le jeûne et dans la prière pour avoir sa confirmation si c'est vrai ou faux ce que vous avez lu. Ne réagissez pas intellectuellement ou charnellement pour prendre le risque de blasphémer contre le Saint-Esprit, mais faites ce que Dieu nous recommande dans Jérémie 29 : 12-13 et Jérémie 33 : 3. Veuillez lire toutes les références bibliques mentionnées.

Que Dieu te bénisse en Jésus-Christ notre Seigneur et Sauveur !!! Amen !

Téléphone : +235 68 91 15 16/ +235 90 39 36 31. **E-mail :** noubadoumbonheur@gmail.com

Site internet : <http://tronedechrist.e-monsite.com>

YouTube : MOISE NOUBADOUMADJI

Le Premier Ministre de Christ, la Parole et l'Épée vivante du Seigneur, son Oint, le Père des Nations, le Premier Témoin du Seigneur Jésus-Christ et l'Apôtre NOUBADOUMADJI Moïse alias LA GLOIRE DE Dieu.

Chers élus de Dieu, nous avons encore l'honneur de venir partager avec vous cette note d'informations et d'avertissements d'urgences que le Seigneur Jésus-Christ nous a accordée pour notre salut.

Pour vous qui allez rater l'enlèvement à cause de votre rébellion contre la vérité et de votre méchanceté, je tiens à vous informer et à vous avertir qu'après l'enlèvement, des gens et des multitudes des gens parmi lesquels les soi-disant serviteurs de Dieu se répandront sur les antennes, dans les médias, dans les journaux, dans les quartiers et dans les rues pour dire aux gens que ce sont les extra-terrestres qui les ont enlevés pour aller les recycler parce que ce sont des gens défectueux pour la société. C'est ce que diront ces démons après l'enlèvement pour avoir beaucoup d'âmes qui le rateront. Donc, je t'invite à accepter et à demeurer dans la vérité pour éviter de rater l'enlèvement. Beaucoup disent que s'ils ratent l'enlèvement, ils tenteront leur deuxième chance, malheureusement que beaucoup tomberont dans les différents pièges que Satan à travers son fils Belzéboul et ses esclaves, qui œuvrent aujourd'hui pour son règne, vont leur tendre. Mon frère, ma sœur, ouvre tes yeux je t'en prie ! C'est seul ton salut que je cherche, viens au Dieu de la vérité qui est le Seigneur Jésus-Christ Lui-même et tu te sauveras. Je ne le souhaite point mais à cause de ton incrédulité et de ton endurcissement, tu vas être laissé si tu ne te repens pas, et si tu rates l'enlèvement des saints, abstiens-toi au moins à tout prix d'écouter, de suivre la radio, la télévision, les médias et les journaux et n'écoutes personne d'autres que les deux témoins mais même si leurs voix et leurs cris se font déjà entendre dans des bruits et des tumultes jamais vus comme vous le voyez déjà aujourd'hui. Ne te fie point, n'écoute point un soi-disant pasteur, évangéliste, apôtre, prophète ou qui que ce soit si ce n'est que les deux témoins ou garde ferme la foi jusqu'à être tué pour ton salut, être tué en ce temps-là est la seule condition pour celui ou pour celle qui veut être sauvée. Tous ceux qui ne se martyriseront pas en ce temps-là pour la vérité qui est le Seigneur Jésus-Christ ne seront point sauvés. Donc, prépare-toi pour le meilleur ou pour le pire à venir, tout dépend de ta volonté. Mais ce n'est point encore trop tard pour toi de venir à la raison, au bon sens, à la vérité qui est la lumière de la vie éternelle, donc repens-toi et mène une vie de sainteté. Mais si tu dis en toi-même ou aux autres que même si tu rates l'enlèvement tu feras la session de rattrapage, sache bien que ce sera insupportable juste après ce jour radieux car tous les fléaux décrits dans la Bible qui sont la colère ardente de Dieu s'abattront sur l'humanité et tu n'y échapperas point sauf les deux témoins de Dieu. tu renieras le Seigneur Jésus-Christ pour avoir un morceau de pain, tu renieras le Seigneur Jésus-Christ pour recevoir des soins médicaux, tu renieras le Seigneur Jésus-Christ pour avoir de l'eau à boire, tu renieras le Seigneur Jésus-Christ pour accoucher à l'hôpital, tu renieras le Seigneur Jésus-Christ pour avoir de quoi donner aux enfants, tu renieras le Seigneur Jésus-Christ pour avoir du travail, tu renieras le Seigneur Jésus-Christ pour avoir ou pour trouver un lieu pour y dormir, tu renieras le Seigneur Jésus-Christ pour être libéré de la prison infernale de l'antéchrist, tu renieras le Seigneur Jésus-Christ pour acheter quelque chose, tu renieras le Seigneur Jésus-Christ pour vendre quelque chose, tu renieras le Seigneur Jésus-Christ pour marcher sans être tabassé, tu renieras le Seigneur Jésus-Christ pour sauver la vie de tes enfants ou de ton enfant, tu renieras le Seigneur Jésus-Christ pour délivrer ta femme, ta mère, ta grand-mère, ta tante, ta petite, ta grande sœur, ta fille, ta belle-fille, ta belle-mère de viol par des centaines ou des milliers des gens de l'antéchrist, tu renieras le Seigneur Jésus-Christ pour que ta main, ton bras, ton pied, tes yeux, ta langue, ton sexe, tes orteils ou tes doigts ne soient pas coupés, tu renieras le Seigneur Jésus-Christ pour que tu ne sois pas griller vivant au feu, tu renieras le Seigneur Jésus-Christ pour avoir de l'eau à te laver, tu renieras le Seigneur Jésus-Christ pour ne pas être violé(e), tu renieras le Seigneur Jésus-Christ pour ne pas continuer à être coupé en morceaux comme une viande, etc. Toutes ces choses tu peux les éviter en prenant seulement et simplement la décision de suivre le Dieu de la vérité pour vivre et pour demeurer dans la sainteté quel que soit ce que les gens et les démons feront contre toi. N'attend pas que ces choses arrivent avant de croire, tu as encore le temps de prendre une décision pour éviter tout cela. Veuillez méditer minutieusement ce texte biblique suivant pour découvrir l'avertissement et le conseil que Dieu nous prodigue pour notre salut : **Hébreux 3 : 7-11, 12-19.**

Cependant, entre être enlevé avec les saints paisiblement au ciel et être écrasé, pâti, consommé, réduit en cendre, déchiqueté, réduit en patte, décapé, éventré, fondu, coupé en morceaux, etc. après l'enlèvement pour suivre les autres, lequel tu choisis ? Tout se décide aujourd'hui mais pas après. Tout dépend de ton choix et de ta décision, entre en toi-même et pense au salut de ton âme. Beaucoup renieront le Seigneur Jésus-Christ pour sauver leur vie après l'enlèvement et je crois fermement que tu le feras aussi si tu ne prends pas une décision aujourd'hui même d'accepter la vérité pour y vivre pour te sanctifier. Si tu ne me crois pas, tu me croiras quand tu verras toi-même le degré des horreurs, des affres et des choses terribles, épouvantables et inhumaines qui seront administrées aux âmes qui rateront l'enlèvement. Le Seigneur Lui-même m'a dit qu'Il aidera beaucoup à le renier pour sauver leur vie terrestre parce qu'ils ont entendu sa voix mais ils ont refusé de venir à Lui le jour j où Il les a appelés. Si tu refuses aujourd'hui de répondre à son appel pour venir à Lui, Il t'aidera Lui-même à Le rejeter, Le renier pour toujours. **Proverbes 1 : 24-33**, « Puisque j'appelle et que vous résistez, Puisque j'étends ma main et que personne n'y prend garde,

25 Puisque vous rejetez tous mes conseils, Et que vous n'aimez pas mes réprimandes,

26 Moi aussi, je rirai quand vous serez dans le malheur, Je me moquerai quand la terreur vous saisira,

27 Quand la terreur vous saisira comme une tempête, Et que le malheur vous enveloppera comme un tourbillon, Quand la détresse et l'angoisse fondront sur vous.

28 Alors ils m'appelleront, et je ne répondrai pas ; Ils me chercheront, et ils ne me trouveront pas.

29 Parce qu'ils ont haï la science (la vérité), Et qu'ils n'ont pas choisi la crainte de l'Éternel,

30 Parce qu'ils n'ont point aimé mes conseils, Et qu'ils ont dédaigné toutes mes réprimandes,

31 Ils se nourriront du fruit de leur voie, Et ils se rassasieront de leurs propres conseils,

32 Car la résistance des stupides les tue, Et la sécurité des insensés les perd ;

33 Mais celui qui m'écoute reposera avec assurance, Il vivra tranquille et sans craindre aucun mal. ». **Esaïe 66 : 4, « Moi aussi, je me complairai dans leur infortune, Et je ferai venir sur eux ce qui cause leur effroi, Parce que j'ai appelé, et qu'ils n'ont point répondu, Parce que j'ai parlé, et qu'ils n'ont point écouté ; Mais ils ont fait ce qui est mal à mes yeux, Et ils ont choisi ce qui me déplaît. ».**

Tu es déjà averti(e) !!!

Je voudrai aussi vous informer que dans une vision que le Seigneur Jésus-Christ nous a accordée, des milliers, des milliers et des milliers des démons prendront des corps asiatiques et européens pour venir au Tchad pour combattre les élus de Dieu. Le Seigneur nous a révélé que des démons prendront les corps des noirs pour venir pour combattre les élus de Dieu. C'est contre les élus de Dieu qu'ils viendront en guerre de persécution et de tribulations mais au nom du Seigneur Jésus-Christ, nous ne serons point vaincus et qu'ils soient tous enchaînés et précipités en abîmes pour toujours et pour l'éternité et ils n'y sortiront qu'au jugement dernier pour être jetés dans le lac de feu et du soufre. Si les asiatiques sont nombreux au sud en se présentant comme des vendeurs des remèdes et comme des entrepreneurs, ce n'est pas du tout étrange pour nous les élus, car nous savons de quoi il s'agissait déjà.

Autre chose à porter à votre connaissance, c'est que de plus en plus le Seigneur nous révèle le moment de sa venue. Beaucoup d'élus ont reçu des révélations divines sur l'année du retour du Seigneur Jésus-Christ et d'autres sur le moment dans lequel il paraîtra. Un élu de Dieu a reçu une révélation divine du Seigneur Jésus-Christ dans laquelle la troisième guerre mondiale éclatera bientôt et après cette guerre, il y aura une grande famine jamais vue depuis l'existence de l'humanité jusqu'à présent. Cette famine durera six mois mais elle fera des milliers, des milliers et des milliers victimes après la troisième guerre mondiale. Dans cette vision, c'est vers la fin de cette famine que le Seigneur Jésus-Christ paraîtra pour enlever son église, ses saints élus. Et après l'enlèvement, il avait vu des multitudes des gens qui me cherchaient pour se repentir mais ils n'arrivaient pas à me trouver. Si le Seigneur nous permet, nous mettrons à votre disposition dans les jours à venir la version audio-visuelle de l'intégralité de son témoignage. Vous pouvez le télécharger sur notre page YouTube : MOISE NOUBADOUMADJI.

Vous savez fort bien que le but de la troisième guerre mondiale est de tout détruire sur la surface de la terre, même les lieux de stockage des produits agricoles, des denrées alimentaires et les banques afin de présenter leur maître antéchrist comme le messie, le (faux) christ qui rétablira toutes choses et qui établira une (fausse) paix sur la terre. Je vous informe qu'il n'y aura point de paix pendant le règne de l'antéchrist mais plutôt un désordre jamais vu, si tu ne me crois pas, tu me croiras en regrettant ton existence, ta naissance lorsqu'il régnera. Si tu crois que la cohabitation entre les religions est une source de paix, tu verras bientôt le plus grand des désordres que l'humanité n'a jamais vécu qui arrivera. Que dit la parole de Dieu à ce sujet ? **1 Thessaloniens 5 : 3, « Quand les hommes diront : Paix (entre les religions d'abord et entre les États) et sûreté (sécurité alimentaire, le socialisme, le communisme, paix éphémère de quelques mois etc.) ! Alors une ruine soudaine les surprendra, comme les douleurs de l'enfantement surprennent la femme enceinte, et ils n'échapperont point. ».** Ce sont seuls les démons qui croient en la paix par le biais de l'œcuménisme et par l'ordre mondial de l'antéchrist parce que c'est par ces choses qu'ils auront des âmes pour l'étang de feu avec eux. La cohabitation pacifique ou le regroupement des religions diaboliquement pour la paix a été instituée par les démons pour avoir des âmes pour la perdition éternelle avec eux. Ce sont ces démons qui étaient à l'origine de la création des groupes religieux comme Évangélique, Assemblée, Baptiste, Pentecôtiste, etc. dans le monde entier afin de maintenir et de manipuler les gens par la loi de thèse et de l'antithèse pour aboutir à la synthèse. C'est la même chose qu'ils ont implantée dans les États en mettant en place des partis au pouvoir et des opposants et les alliés dans le but de manipuler les gens pour l'ordre mondial de l'antéchrist. Ce sont ces mêmes démons qui dirigent ces groupes religieux avec des telles habiletés et astuces qu'il faut être enfant de Dieu, un vrai élu de Dieu avant de le connaître. Pentecôtiste ou Évangélique, Assemblée et Baptiste, Orthodoxe ou Presbytérien sont des groupes religieux créés par ces démons pour manipuler les gens à accepter de se soumettre à nouveau au pape pour le règne de l'antéchrist par leurs propres différentes doctrines dictées et établies. Le

Seigneur Jésus-Christ est déjà dans les nuées pour sa vraie église vierge, pure, sans tâche, irréprochable et irrépréhensible. Ne sois pas surpris car tu es déjà averti. Ce n'est point diriger une église, le culte ou un groupe religieux qui va te sauver ; ce n'est point être ancien, diacre, évangéliste ou pasteur, président, secrétaire ou qui que ce soit qui va te sauver, si tu refuses de sortir de ce temple de l'antéchrist qui porte encore diaboliquement le nom de l'église de Christ, tu regretteras.

L'information capitale que le Seigneur nous a révélée est l'imposition d'un autre vaccin pour les gens qui n'ont pas reçu le premier. Selon ce que nous avons reçu du Seigneur et les nouvelles, le vaccin contre covid19 doit commencer en Afrique ici pour s'étendre en Europe et dans d'autres continents. Selon ces agents de Satan et ces démons en forme humaine qui ont pour souffle de vie le mensonge : C'est de l'Afrique que coronavirus part dans d'autres continents. Ils ont déclaré sans vergogne que le nombre des cas de Covid19 en Afrique est de plus en plus à la hausse et c'est à cause de cela que le vaccin y doit être imposé.

En entrant en profondeur de cette déclaration diaboliquement satanique, démoniaque et diabolique, le Seigneur nous a révélé que l'Afrique n'a pas été touchée par coronavirus comme vous le croyez sauf les pays islamiques, vodou et catholiques. Les cas présentés ou publiés dans certains pays sont faux, des gros et des kilos des mensonges. Beaucoup de gens qui sont morts de carie dentaire, de paludisme, de faim, de tuberculose bien confirmée, de lèpre bien connue, de sida connu et confirmé ont été déclarés par ces démons comme des victimes de covid19 par les autorités et les responsables de santé qui sont aussi des démons pour troubler, pour épouvanter, pour terrifier et pour manipuler la population afin de justifier leurs mesures diaboliques de sécurité dictées par le pape leur financier et la société Bill Gates.

C'est parce qu'en Afrique, ils n'ont pas pu imposer le puce de l'ordre mondial comme ils ont réussi dans d'autres continents qu'ils veulent commencer cette fois-ci par elle. Ne vous laissez point bernier par ces agents de Satan et par ces démons de l'enfer qui ont pour mission de tout faire pour gagner le maximum possible pour la perdition éternelle avec eux dans le lac de feu et du soufre.

Le Seigneur vient de nous révéler encore qu'une autre vaccination sœur de Covid19 avec les mêmes particules et nanoparticules sera imposée au pays. Et tous les tchadiens commençant des villages, des provinces à la capitale seront mobilisés pour la recevoir. C'est la vaccination contre la grippe saisonnière qui contient aussi des nanoparticules et des particules qui connecteront le cerveau et la mémoire des vaccinés, des victimes aux satellites pour le contrôle de leurs êtres comme des robots et des cyborgs, et ces gens seront après comme des zombies.

Ces démons et leurs esclaves se répandront bientôt à la radio, à la télévision, sur les antennes pour avancer des faux arguments et donner des fausses raisons et des démonstrations habilement diaboliques sur les climats pour duper les populations de la terre. Et beaucoup seront pris comme ils n'ont pas l'amour de la vérité pour être sauvés, Dieu les aidera à la perdition éternelle.

Le Seigneur Jésus-Christ t'interdit strictement de recevoir ce vaccin selon la vision que nous avons reçue de Lui, si tu le reçois, ce qui t'attend c'est l'étang de feu et du soufre. Frère/sœur, pourquoi t'endurcis-tu encore alors que tu vois déjà la venue du Seigneur Jésus-Christ se présenter ? Prends sérieusement les avertissements que le Seigneur Jésus-Christ nous donne par des visions, par des révélations, par des songes et par des rêves car c'est pour notre salut qu'Il se donne encore de la peine pour nous. Crois-tu que tu pourras te rattraper si ces choses révélées vont s'accomplir lorsque tu dis : C'est quand ces choses auront lieu d'abord je vais croire. Ne badine point avec le salut de ton âme, je t'en prie. Prend une décision pour ton salut. Sois prêt car le Seigneur est déjà sur les nuées pour sa vraie église, sa vierge avec qui Il se mariera. Sois maintenant parmi les vierges sages qui veillent quotidiennement dans la sanctification et dans la sainteté par la vérité. Que le Seigneur t'accorde sa grâce pour prendre une bonne décision pour le salut de ton âme !

Autre information capitale que le Seigneur Jésus-Christ m'a révélée dans sa parole que j'ai à partager avec vous pour avertir ceux qui recevront ce vaccin de l'ordre mondial de l'antéchrist à cause de leur doute, de l'endurcissement de leur cœur, de leur doute sur les choses saintes que le Seigneur nous révèle, à cause de leur rébellion, de leur méchanceté, de leur désobéissance à la voix de Dieu, est les infections que les victimes auront. Lisons d'abord **Apocalypse 16 : 1-2**, « **Et j'entendis une voix forte qui venait du temple, et qui disait aux sept anges : Allez, et versez sur la terre les sept coupes de la colère de Dieu. Le premier alla, et il versa sa coupe sur la terre. Et un ulcère malin et douloureux frappa les hommes qui avaient la marque de la bête et qui adoraient son image** ». Si tu reçois ce vaccin, quel que soit ce que tu feras, tu ne seras pas sauvé même si tu es le grand frère du Seigneur Jésus-Christ, et le Seigneur a déjà dit que tu seras frappé par des plaies douloureuses jusqu'à la mort. Donc, prends cet avertissement au sérieux pour le salut de ton âme. Si tu reçois cette marque, ne pars plus dans le vrai temple de Dieu parce que tu ne seras pas sauvé quelle que soit ta vie de sainteté après.

Beaucoup de sorciers, des agents du nouvel ordre mondial de l'antéchrist et les démons en forme humaine, pour gagner des âmes pour la perte éternelle avec eux, se sont répandus aux quartiers et sur les antennes pour dire que c'est après l'enlèvement des saints d'abord que la marque 666 ou le vaccin de l'ordre mondial de l'antéchrist sera planifié pour imposer à l'humanité. Étudiez bien le livre d'Apocalypse, si ça c'est ce que Dieu a déjà déclaré. Ne soyez plus des moutons, vous qui suivez ces sorciers et ces démons en forme humaine. Revenez à la parole de Dieu pour la méditer vous-mêmes jour et nuit et vous y découvrirez vous-mêmes des choses qui confirment tout ce que le Seigneur Jésus-Christ nous a révélé.

Je voudrai aussi vous informer que la troisième guerre mondiale sera dans la plupart des pays du monde des guerres civiles, des guerres confessionnelles comme guerre civile nordiste musulmane contre les sudistes chrétiens et idolâtres par exemple.

Laissez-moi partager avec vous cet entretien que le Seigneur Jésus-Christ a fait avec moi à ce sujet lorsque je méditais le livre de Jérémie. Pendant que je méditais la parole de Dieu, ce jour 6 novembre 2020, le Seigneur m'adressa la parole physiquement et me dit : « **Applique la sagesse que je t'ai donnée pour comprendre ce qui va arriver. Que penses-tu de la troisième guerre mondiale ?** ». Je répondis : « **C'est une guerre religieuse et politique dans le but de tout détruire pour reconstruire** ». Puis le Seigneur me demanda : « **Pour que l'humanité entière accepte volontairement la religion mondiale, il faut quel genre de guerre dans chaque pays du monde ?** ». Je lui répondis : « **Des guerres confessionnelles ! Pousser les peuples de chaque pays à s'entretuer pour des raisons religieuses. Ils vont exciter les musulmans à tuer tous ceux qui ne sont pas islamisés comme les boko haram le font. Ils attaqueront directement et indirectement les pays islamiques. Ils imposeront la guerre civile et confessionnelle dans d'autres pays qui ne voudront pas s'engager dans la guerre mondiale. C'est ce qu'ils feront dans les pays qui ne seront pas attaqués par les autres nations en vue de tourner les peuples à l'idéologie de la religion unique, au regroupement des religieux pour le culte unique. C'est ce qu'ils ont fait au Trône du Seigneur Jésus-Christ (Tchad) en déclenchant eux-mêmes la guerre civile, cette guerre confessionnelle (nordiste contre sudiste) pour que les habitants acceptent l'œcuménisme au nom de la paix bien sûr diaboliquement. Et c'est ce qu'ils ont fait au Rwanda et d'autres pays du monde entier pour implanter l'œcuménisme national pour aboutir à l'œcuménisme mondial, la religion mondiale de l'antéchrist qui sera bientôt intronisé officiellement empereur du monde entier à l'image du premier empire romain.** ». Puis le Seigneur me dit : « **Ils feront tout pour que cette guerre soit entièrement mondiale. Ils utiliseront des armes que le reste de l'humanité n'a jamais vues pour atteindre leur but. Beaucoup de gens seront réduits en poussières et en cendres par des armes et des bombes que tu n'as jamais entendues parler mais mes élus seront sauvés. Je les délivrerai puis qu'ils M'aiment. Qu'ils demeurent fermes dans la vérité et rien de tout ce que l'humanité va subir ne va les atteindre. Ils ne seront pas du tout touchés par ces choses s'ils tiennent fermes dans la vérité et dans la sainteté** ». Après ces paroles, je ne l'ai plus entendu car ces dernières paroles étaient comme celles d'un homme qui parlait en s'éloignant.

Il y a des révélations à ce sujet que je partagerai avec vous dans la treizième série si le Seigneur me permet. Donc, la troisième guerre mondiale est une guerre d'abord religieuse, confessionnelle, politique et civile dans beaucoup d'autres pays entre les peuples eux-mêmes, entre les peuples et les militaires, entre les terroristes et l'État, etc.

Je voudrai aussi vous informer, vous les élus de Dieu qui vivez dans la sainteté, que le Seigneur nous a recommandé d'observer quatre jours de jeûne sec pendant la troisième guerre mondiale pour implorer sa protection divine. Le Seigneur ne vous recommande point de lui donner de l'argent pour avoir sa protection divine dans ce moment au moins que c'est un vœu que vous Lui avez fait. Si tu n'es pas un élu de Dieu, n'observe point ce jeûne pendant cette guerre pour te fatiguer inutilement. Parce que même si tu observes ce jeûne, toutes les balles et les bombes perdues, le Seigneur va les diriger sur toi pour te liquider à cause de ta méchanceté et/ou de ta rébellion contre Lui la vérité. Même si tu te caches sous la mer, sous l'océan, sous les eaux en général, sous la terre, dans une forêt, dans un arbre, même si tu te transformes en mouche, en fourmi, en papillon ou en quoi que ce soit ou en qui que ce soit, tu seras liquidé si tu es un combattant de la vérité, si tu persécutes ceux qui l'acceptent, si tu as blasphémé contre le Saint-Esprit, si tu as rejeté la vérité, si tu as qualifié la vérité qui est Dieu de mensonge...

Dans une des paroles que le Seigneur Jésus-Christ m'a adressées pour annoncer au pays, le Seigneur Jésus-Christ m'a dit que quel que soit ce qu'ils feront, 737 personnes du pays seront sauvées. Le Seigneur m'a précisé que c'est sa décision de sauver ces gens parce qu'ils aiment la vérité et y demeurent.

J'ai l'honneur aussi de vous présenter mon deuxième nom que le Seigneur Jésus-Christ a révélé à un frère : C'est **LA VIE ETERNELLE**. Donc, mon céleste nom officiellement reconnu par le Seigneur Jésus-Christ est **LA GLOIRE DE DIEU-LA VIE ETERNELLE**. Le Seigneur a révélé aussi que je suis la seule personne qui donne la vie éternelle comme Lui parce que je suis son Premier Ministre, son Premier Témoin.

Je voudrai aussi vous informer et vous avertir, vous, vrais élus de Dieu, que la reine des ténèbres, la reine des eaux, les sirènes, les mamiwata, les démons et les agents de Satan ont déjà préparé des gens trop spéciaux qu'ils ont déjà envoyés pour ouvrir des faux ministères pour démentir tout ce que le Seigneur Jésus-Christ m'a révélé et pour combattre les élus de Dieu. Le Seigneur nous a révélé que tous les fidèles qui viendront dans ces temples-là et les responsables ne sont pas des humains mais plutôt des démons qui vont prendre le corps humain, précisément des tchadiens. Le Seigneur nous a révélé que certains de ces ministères des démons sont déjà ouverts, et ces démons se mettront à publier des fausses révélations, de fausses visions et des enseignements diaboliques et subtils contre toutes les choses divinement vraies, véritables et réelles que le Seigneur Jésus-Christ nous a révélées, exposées et montrées. Ils prêcheront et publieront leurs choses au nom de Dieu, au nom du Seigneur Jésus-Christ et au nom de Jésus (Christ) de Nazareth mais en réalité, c'est au nom de leur dieu Satan, le diable, le menteur, le trompeur, le falsificateur, l'imitateur, au nom de leur Jésus de Londres et de pandémonium, et au nom de leur faux nazaréen qui est l'antéchrist qui est aussi d'origine juive. Rendons grâce à Dieu de ce qu'Il nous révèle même ce qu'ils pensent encore contre son ministère prophétique divin. Mais ce qu'ils ont oublié, c'est que Dieu a déjà décidé que 737 personnes vont être sauvées quel que soit ce qu'ils feront ou quoi qu'ils feront. Il y a certaines choses que si nous partageons avec vous le monde des ténèbres va s'affoler mais nous le ferons le jour où le Seigneur permettra. Aux plus minuscules détails de leurs projets, de leurs intentions, de leurs pensées, de leurs stratégies, de leurs plans, de leurs programmes et de leurs décisions jusqu'aux plus grands, le Seigneur nous a révélé pour nous aider à nous préparer pour Sa venue radieuse. Ils sont fous de colère, de fureur et de rage contre moi c'est pour cette raison qu'ils me traitent de tout, me menacent quotidiennement d'emprisonnement, de mort, de tortures, de plaintes, font tout contre la vérité exposée et révélée et contre moi pour scandaliser les âmes parce que toutes les œuvres et eux-mêmes sont déjà exposés. Et c'est à cause de cela qu'ils se déguiseront en des prophètes bien sûrement des faux, en des pasteurs, en des évangélistes, en des apôtres, en des missionnaires pour faire tout avec la rage et la puissance nucléaire de fureur de Satan pour détourner le maximum possible pour la perdition éternelle avec eux. Pour ne point tomber dans le piège de ces démons et de ces agents de Satan, veuillez observer et appliquer ce que le Seigneur Jésus-Christ nous a révélé dans **2 Jean 8-11**, « **Prenez garde à vous-mêmes, afin que vous ne perdiez pas le fruit de votre travail, mais que vous receviez une pleine récompense. Quiconque va plus loin et ne demeure pas dans la doctrine de Christ n'a point Dieu ; celui qui demeure dans cette doctrine a le Père et le Fils. Si quelqu'un vient à vous et n'apporte pas cette doctrine, ne le recevez pas dans votre maison, et ne lui dites pas : Salut ! Car celui qui lui dit : Salut ! Participe à ses mauvaises œuvres** ». Vous êtes déjà avertis !!! Donc, veuillez aussi sur vous-mêmes de peur de perdre des grandes récompenses dans le royaume des cieux même si le Seigneur a déjà décidé de sauver 737 personnes quel que soit ce qu'ils feront. Ces gens ont des démons à leur service, ils ne travaillent point seuls, ils ne sortent point seuls, ils se promènent avec les démons à leurs services. Beaucoup sont des sirènes et des mamiwata déguisés en humains pour corrompre les gens, pour les détourner de la sainte voie de Dieu qui est la vérité et pour combattre, pour persécuter et pour attaquer les saints élus de Dieu. Je vous informe que je serai beaucoup combattu à cause de cela. Les yeux du diable, des démons et de ses agents sont rouges contre moi.

Je voudrai vous informer que de plus en plus, le Seigneur nous révèle que la troisième guerre mondiale serait une guerre civile, musulmane contre le groupe religieux œcuménique soumis au pape. Dans une vision que le Seigneur m'a accordée, j'avais vu les groupes islamiques de la Lybie, du Soudan et du Nigéria venir en renfort aux musulmans du Tchad pour tuer les non musulmans. Cette même vision, le Seigneur Jésus-Christ a accordée aussi à un élu de Dieu qui avait vu comment ils vont massacrer les gens. Dans la vision du frère-élu de Dieu, il avait vu que toute la ville de N'Djamena était envahie par eux : Ils entraient de maison en maison pour fusiller les gens. Il les avait vus se répandre aussi dans les rues pour tirer sur tout non musulman qui passa ou qu'ils rencontrèrent.

Dans la vision que le Seigneur Jésus-Christ a accordée à un frère qui cherchait la confirmation des messages que j'ai partagés avec les gens, dans cette vision, lui et moi étions derrière les sinistrés qui recevaient des vivres. Pendant qu'ils recevaient ces vivres, il entendit ma voix qui lui dit que les agents de nouvel ordre mondial ont mélangé les particules et les nanoparticules avec les vivres pour contrôler le cerveau et la mémoire de ceux qui les consommeront. Puis la vision a pris fin. Je vous ai déjà averti de ne point prendre les vivres, ni les dons, ni les nourritures, ni les cadeaux, ni les crédits ni aucune des choses que les organismes, les partenaires, les bailleurs, le pape et ses agents de nouvel ordre mondial distribuent aux gens en mettant sur le dos du gouvernement pour envouter, pour ensorceler, pour capturer les âmes des victimes, pour les sceller de la marque de la bête et pour les sacrifier pour leurs rites sataniques et démoniaques. Combien de personnes sont mortes par anémie, par d'autres maladies, par accidents et par une mort soudaine juste après la consommation des vivres, des cadeaux, des dons, des crédits, etc. qu'ils ont distribués aux gens pendant et après le confinement de coronavirus. Est-ce que vous avez entendu parler de cela à la radio, à la télévision ou dans un journal ? Je vous en prie, ne touchez point, ne prenez point, ne goûtez point, ne les enviez point, n'aimez point le gratuit surtout en ce moment où l'antéchrist prend déjà le pouvoir sur l'humanité pour son règne de 7 ans. Il ne faut pas perdre le salut de ton âme à cause de ton ventre comme Ésaü. Analyses toi-même, à cause de quelque chose d'une valeur de moins de 2000 F

CFA, de 15000 F CFA ou de 10000 F CFA, tu vends ton âme à ces démons et à ces agents de Satan pour être sacrifié comme un poulet, une chèvre ou un mouton !!! Ne vend point ton âme pour une nourriture, pour un vivre ou pour un crédit que tu vas gérer une semaine, un mois, deux mois, trois mois ou un an. Tu es déjà averti, donc repens-toi en prenant une décision ! Beaucoup de familles ont perdu leurs enfants qui étaient morts par anémie, par accident, par mort soudaine, par d'autres maladies, etc. à cause des vivres, des crédits et d'autres choses distribuées aux gens. Ouvre tes yeux, le Seigneur t'interpelle pour le salut de ton âme.

Je vous rappelle aussi que les fêtes Noël et nouvel an du 1^{er} janvier sont des fêtes purement sataniques et démoniaques. Aucun de ceux qui célèbrent ces fêtes n'héritera le royaume des cieux, si vous ne me croyez pas vous me croirez. Noël est un démon puissant que Vatican adore et comme c'est le Vatican qui domine le monde, il a imposé cette fête en honneur de ce démon pour pousser l'humanité, précisément les vrais enfants de Dieu à l'adorer comme eux les catholiques. Relisez minutieusement la Bible (Luc 2) et comparer les conditions climatiques d'Israël si réellement le Seigneur Jésus-Christ est né en novembre, en décembre ou en janvier voire en février. Peut-on paître dans la neige les troupeaux ? Si oui, les troupeaux se nourrissent-ils de la neige (glace) aussi puis qu'en ce moment toutes les verdure et tous sont envahis et couverts de neige et de glace ? Quelles sont ces bêtes-là qui accepteront d'être pais dans la neige ? La Bible nous a dit que les bergers étaient dehors en train de paître leurs troupeaux lorsque le Seigneur Jésus-Christ était né alors que les mois de novembre, de décembre, de janvier sont une période de neige (???!!!!). Ne soyez plus des moutons que les sorciers et les agents de nouvel ordre mondial traînent à l'abattoir.

Beaucoup de sorciers, des satanistes, des agents inconscients et conscients de Satan et les démons en forme humaine vont m'insulter en disant : Mais c'est une fête conventionnelle !

Oui, si c'est une église païenne, église de Satan et des démons, elle doit se soumettre à cette convention humainement païenne. Ce sont les romains et les grecs qui ont signés cette convention païenne pour imposer aux restes des pays (royaumes) de l'Europe pour les pousser à célébrer la naissance ou la création de leur divinité en mettant diaboliquement sur le dos de la nativité de Christ et le nouvel an pour avoir les chrétiens pour les ramener sous l'autorité du Vatican. Comme c'est l'Europe qui a colonisé les autres pays du monde, elle a imposé cela sous les directives des papes de l'époque aux autres nations, peuples et tribus de la terre. Mission accomplie, but atteint : Le 14 mai 2020, toutes les religions du monde entier parmi lesquelles églises aussi sont déjà soumises au pape à l'exception de l'islam qui sera soumis à lui par une guerre mondiale contre les musulmans que le Vatican va bientôt déclencher au moyen orient siège de l'islam à travers l'OTAN et les autres groupes militaires. Je tiens aussi à vous informer que jusqu'à présent, l'Europe est un continent catholique au service du pape pour l'ordre mondial. C'est diaboliquement qu'ils y ont permis aux autres religions d'être implantées parce qu'ils savent qu'ils sont déjà sous l'autorité du pape sans le savoir.

Je vous en prie, n'appellez point un catholique un chrétien si vous ne voulez pas que la fureur monte de la narine de Dieu comme une fournaise pour vous consumer. Avez-vous quand même compris le sens ou la signification du mot **Chrétien** ? Le Seigneur Jésus-Christ est-Il un idolâtre ? Un magicien ? Un sorcier ? Franc-maçon ? Un agent des illuminatis ? Un prêtre de Satan ? Une personne qui a vendu son âme à Satan pour la gloire de ce monde ? Une personne qui a conclu un pacte ou une alliance avec Satan pour être à son service ? Est-il une personne violente, agressive, belliqueuse, injurieuse, diffamatrice, calomniatrice, menteuse, orgueilleuse, adoratrice de Satan, des démons et des esprits ? Est-il une personne prête à livrer la bagarre ou à porter plainte quand les gens parlaient mal de lui ? Est-il homosexuel, pornographe, pédophile, prostitué, fornicateur, bestial, chasseur de nuit, enchanteur, cannibale, etc. ? Travaille-t-Il avec les esprits des eaux ? Adore-t-Il les démons qui habitent les différentes planètes ? Ne provoquez point la colère de Dieu mais si vous voulez vous mesurer à Lui pour découvrir sa force et sa toute-puissance, continuez par les appeler des chrétiens et vous saurez qui est Dieu. Avez-vous déjà entendu une fois Dieu gronder ? Moi, oui et j'étais malade et j'ai tremblé pendant huit jours au premier grondement, au deuxième et aussi au troisième. Trois fois le Seigneur m'a déjà grondé lorsque j'étais enfant. Et la dernière fois, c'était ici en 2018 lorsque je contestais son choix divin sur moi et j'étais frappé d'épouvantable peur pendant sept jours avant de me retrouver. Car j'ai tremblé de peur pendant sept jours avant d'être délivré. Ça, ce n'est qu'un petit haussement de voix, mais si c'est le vrai grondement... Lisez Psaumes 29 pour découvrir ce que la voix de l'Éternel, le Seigneur Jésus-Christ est capable de faire et d'accomplir. Ne tentez point Dieu car vous n'êtes que poussière.

Est-ce Dieu est-Il un Dieu qui se trouve dans des conventions, des accords, des traités, des pactes ou des alliances humaines ? Donc, toute église qui célèbre Noël et/ou le nouvel an est un temple branche du catholicisme ou un temple soumis déjà au catholicisme pour l'ordre mondial de l'antéchrist. La Bible nous dit que tous ceux qui adorent la bête ou son image, ou qui reçoivent la marque de la bête seront eux aussi jetés dans le lac de feu et du soufre, et ils seront tourmentés jour et nuit, des siècles en siècles... Soulignez bien **Son image ou l'image de la bête**. Et n'oubliez point ce qui est dit à la suite. La convention mondiale ou internationale du 25 décembre pour Noël et du 1^{er} janvier pour le nouvel an est une convention qui a été signée entre toutes les religions païennes et les États pour l'ordre mondial en honneur de l'antéchrist et de Satan dans laquelle les responsables et les pasteurs satanistes, sorciers, francs-maçons et démons en

formes humaines ont livré l'église de Christ pour devenir l'église prostituée, souillée et abominable pour la gloire de Satan.

Le nouvel an de même est une fête purement satanique et démoniaque, donc ne célébrez point les démons en mettant sur le dos du Seigneur Jésus-Christ. Le vrai nouvel an commence en mars mais non le 1^{er} janvier qui est une fête païenne de Jupiter et d'autres divinités Égyptiennes, babyloniennes, grecques, perses, indiennes et romaines.

Noël et nouvel an sont des fêtes des démons et ce sont seuls ceux qui travaillent avec les esprits, avec les démons qui vont les célébrer en l'honneur de leurs maîtres qu'ils adorent et servent. Le sacrifice à ces démons est tout ce qui sera éborgné pour ces fêtes, l'immoralité sexuelle, la masturbation, la prostitution, la fornication, l'adultère, l'alcool, l'ivresse et les enfants qui seront avortés après ces fêtes et la pauvreté qui en suivra. C'est ce que l'homme animal veut et réclame dans sa vie.



Ne mange aucune chose qu'on va te présenter lors de ces fêtes sataniques ou pour elles, ne prends point de tout ce qu'ils vont te donner et ne goûte point quoi que ce soit préparé spécialement pour ces jours. Ne touche, ni ne goûte, ni ne mange toutes nourritures, gâteaux, croquettes, habits préparés spécialement pour ces fêtes. Tu es déjà averti(e) !!!

Peut-être vas-tu me demander les versets bibliques qui nous interdisent cela. Je vous invite à lire **2 Corinthiens 6 : 14-18**, « **Ne vous mettez pas avec les infidèles sous un joug étranger. Car quel rapport y a-t-il entre la justice et l'iniquité ? ou qu'y a-t-il de commun entre la lumière et les ténèbres ?** »

15 Quel accord y a-t-il entre Christ et Bélial ? Ou quelle part a le fidèle avec l'infidèle ?

16 Quel rapport y a-t-il entre le temple de Dieu et les idoles (temples soumis) ? Car nous sommes le temple du Dieu vivant, comme Dieu l'a dit : J'habiterai et je marcherai au milieu d'eux ; je serai leur Dieu, et ils seront mon peuple.

17 C'est pourquoi, Sortez du milieu d'eux, Et séparez-vous, dit le Seigneur ; Ne touchez pas à ce qui est impur, Et je vous accueillerai.

18 Je serai pour vous un père, Et vous serez pour moi des fils et des filles, Dit le Seigneur tout-puissant. » ;

Colossiens 2 : 21, « Ne prends pas ! Ne goûte pas ! Ne touche pas ! ». Et **1 Corinthiens 10 : 20-22**, « Je dis que ce qu'on sacrifie, on le sacrifie à des démons, et non à Dieu ; or, je ne veux pas que vous soyez en communion avec les démons.

21 Vous ne pouvez boire la coupe du Seigneur, et la coupe des démons ; vous ne pouvez participer à la table du Seigneur, et à la table des démons.

22 Voulons-nous provoquer la jalousie du Seigneur ? Sommes-nous plus forts que lui ? ».

Après avoir fini la lecture, je vous invite à méditer minutieusement et scrupuleusement ces textes pour découvrir la volonté de Dieu. Si à cause de ton ventre tu me qualifies de tout, me traites de tout, tu me croiras après les quelques instants qui te restent à vivre. Si tu me traites de tout et me qualifies de tout parce que tu es membre d'un comité d'organisation de ces fêtes des démons dans ces temples de l'antéchrist qui se réclament aussi église de Christ, tu me croiras en enfer à cause de ta méchanceté et de ta rébellion. Dieu est mon premier témoin parce que j'ai fait ce qu'Il m'a Lui-même recommandé de faire pour conduire des âmes à Lui pour leur salut. Désormais, la couronne incorruptible, glorieuse, resplendissante et divine

m'est réservée au ciel à cause de cela. Que seul son saint nom soit loué, exalté, adoré, élevé, béni, vénéré et magnifié !!! Amen !!!

Tous les élus de Dieu du Trône de Christ (Tchad) vous saluent, vous élus d'Israël. Car le Seigneur m'a fait bonne réception de tout ce que vous pensez de moi son premier témoin et premier esclave et des autres élus de Dieu d'ici. Mais détournes-vous du Judaïsme, religion traditionnelle, pour chercher l'Éternel le vrai Dieu vivant, le Seigneur Jésus-Christ qui descendra bientôt avec ses saints élus qui souffrent aujourd'hui pour faire de vous la super première puissance politique, économique, sociale et militaire mondiale. Je vous bénis avec la vie éternelle par le nom du Seigneur Jésus-Christ qui a fait de moi son premier esclave du ciel !!! Amen !!!

Je voudrai vous informer que ce n'est point la quantité que Dieu veut, mais plutôt la qualité. L'église de Christ n'est point un temple d'idolâtrie où il faut y laisser les sorciers, les rosicruciens, les agents de Satan, les sirènes et les démons en forme humaine. Ce sont les églises prostituées, adultères, fornicatrices, siréniques, démoniaques et sataniques qui ne cherchent que le nombre, la quantité et l'argent qui y laisseront ces démons pour se vanter. Ce sont les temples de Satan, des entreprises créées sous le nom de l'église pour chercher de l'argent qui cherchent la quantité pour avoir plus de revenus. Moi, selon la mission prophétique et divine que le Seigneur Jésus-Christ m'a confiée, je ne cherche point l'argent d'une personne, donc c'est la qualité que le Seigneur veut que je Lui présente quand il me demandera compte à Lui rendre. Tout sorcier au milieu des élus de Dieu, même si c'est mon grand-père ou ma grand-mère, je vais la chasser seulement. Avez-vous appris la dernière stratégie des sorciers ? Initier involontairement les enfants de Dieu dans l'occultisme est l'une des missions qu'ils ont reçues de leur maître antéchrist et Satan. Dans un an, un sorcier fera tout pour initier de cinq à dix voire à quinze enfants de Dieu dans la sorcellerie. Si vous voulez qu'ils croissent ensemble, la bonne et la mauvaise semence, ce que le Seigneur va récolter sera la paille et la chaume pour le feu éternel. Je ne cherche point l'argent et je n'en chercherai point aussi, je rends des actions de grâce à Dieu d'avoir ôté définitivement de moi, pour le bien-être de son ministère prophétique divin, pour son épanouissement, pour son accomplissement, pour sa réussite et pour le salut des âmes, la cupidité, l'envie, le désir, le besoin et le plaisir de l'argent. C'est pourquoi, si tu es agent de Satan ou démon, retires-toi des élus de Dieu avant que nous t'exposions à ta grande surprise. Cette fois-ci, je n'annoncerai plus l'exposition d'un agent de Satan ou d'un démon comme auparavant mais nous le ferons maintenant par surprise désagréable. Et si tu te reconnais agent de Satan ou sa semence, ne me pose point des questions subtiles en te prenant pour un plus sage, car je ne répondrai plus désormais à ces genres de questions. Même si on est sept ou douze à vivre dans la vérité, c'est beaucoup devant Dieu qui ne cherche point la quantité mais plutôt la qualité. Mais grâce soit rendue à notre Seigneur Jésus-Christ de ce qu'Il a décidée de sauver 737 âmes dans le pays. Saisis l'occasion pour te repentir, je t'en prie ! Toi qui vis dans l'occultisme. Ce n'est point encore trop tard, c'est déjà trop tard pour ceux qui sont déjà morts. Donc, cours au Seigneur Jésus-Christ pour le salut de ton âme.

Pour plus d'informations et/ou si tu es dans le besoin des douze premières séries des révélations que le Seigneur Jésus-Christ m'a faites et/ou des traités intitulés : Jésus-Christ est déjà à la porte, es-tu vraiment déjà prêt(e) ? Il n'est pas encore trop tard pour toi, les secrets de la musique mondaine ou les secrets d'acquisition de la bénédiction de Dieu, les quatre premières notes circulaires d'informations et d'avertissements d'urgence aux élus de Dieu, et/ou les sujets des prières prophétiques, contacte-moi sur l'une des adresses suivantes pour les avoir :

E-mail : noubadoumbonheur@gmail.com

Téléphone : +235 68 91 15 16/ +235 63 15 16 03/ +235 90 39 36 31.

Berger BONKERI Bobdingam aux numéros +235 66 16 40 17 / +235 95 84 96 82.

Berger DJEKOUADE M. Junior : +235 60 80 01 67

Berger NELNGAR Djindinmadji : +235 63 35 12 52.

Ou navigue sur le site <http://tronedechrist.e-monsite.com> pour les télécharger et la version électronique et la version audio et audio-visuelle d'autres enseignements que nous y avons laissé les liens.

Je tiens à vous informer que les enregistrements audio-visuels de certains thèmes sont déjà disponibles sur YouTube. Vous pouvez les télécharger en naviguant sur youtube.com et chercher dans le compte MOISE NOUBADOUMADJI.

Tu as reçu gratuitement, partage-le aussi gratuitement pour le salut des âmes.

Que la compassion, la pitié, la faveur et la grâce du Seigneur Jésus-Christ reposent sur chacun de vous !!!

Le Premier témoin du Seigneur Jésus-Christ, sa Parole et son Épée vivantes, son Oint, lumière de son église et de tous ses élus, le Père des Nations, son Premier Témoin, l'Apôtre NOUBADOUMADJI Moïse alias LA GLOIRE DE Dieu-LA VIE ETERNELLE.